

地区祭典があり、にぎやかな週末だったことでしょうね。

朝晩と、だいぶ涼しくなり秋の訪れを感じ始めました。園庭では、3~5歳児の子ども達が走ったり、踊ったりして体をいっぱい動かして遊んでいます。0~2歳児の子ども達も、お兄さん、お姉さん達が、かけっこをしたり、踊ったりし始めると、興味津々で「がんばれー!」と可愛い声援を送ってくれています。

0歳児、ひよこ組さんは、涼しい時間を見つけて戸外遊び。よちよち歩いたり、砂を触ったり、ちょっとずつ新 しい世界を広げています。

1歳児、あひる組さんは、滑り台を滑ったり、コンビカーに乗ったりするのも上手になってきました。ちょっとずつ お話しもできるようになり、可愛い声が聞こえてきます。

2歳児、うさぎ組さんは、跳んだり転がったり、とっても自由です。一人一人の元気っぷりに、先生たちはハラハラドキドキです。「自分でなんでもできる」と思っている自信満々の2歳児さんは、自分の世界をグングン広げていきます。

3歳児、りす組さんは、先生や友達と一緒に「よーいどん!」と言って、ずーっと走っています。走り出したら 止まりません。喜んで活動に参加したり、走ったり、踊ったりして体を動かす楽しさを味わえるといいです。

4歳児、きりん組の子ども達は、大きい組さんの真似をして走っては、「僕が速かった」「1番だった」と、誰もが1番の気持ちです。そんな中、みんなで取り組む活動にも興味をもって参加し、体を動かして遊ぶ楽しさや、友達と一緒の楽しさも味わっているところです。

5歳児、らいおん組さんは、竹馬やリレー、玉入れや綱引きと…。毎日毎日、色々な運動遊びを通して"勝負"の面白さを楽しんでいます。何をやっても真剣です。パワー全開です。時には、負けて悔しくて泣いたり、友達のことを心配したり、仲間や、チームで助け合ったり話し合ったりしながら進めています。体を動かして遊ぶいろいろな活動を楽しむ中で様々な気持ちを体験しながら、一人ひとりが自分の力を十分に発揮し、挑戦したり、競い合ったり、励まし合ったりしながら 友達と一緒に取り組む楽しさを味わってほしいと思います。

今週は 「ちいさな運動会」を計画しています。体を動かすって楽しいな♥という気持ちをいっぱい味わい、「今度はお家の人にも見に来てもらって運動会をするんだ!」という気持ちにしていきたいと思います。21日(土)の運動会、お待ちしていますね。

乳児部は、11月11日(土)に「親子活動」を予定しています。お楽しみに



肌寒さを感じる日も増えてきていますが、少し動くと汗ばんだりする調節の難しい季節です。朝晩の寒暖差や、天気によって左右される気温に、体が追い付かず、発熱、咳、鼻水等の症状が現れ、体調を崩す子も増えてきますね。新型コロナウィルス感染症や、インフルエンザ感染症も拡がってきつつあるようです。

園でもなるべく、防いでいきたいと思っていますが、小さな子ども達が、集団で生活している場です。ご 理解、ご協力お願いします。

● 令和5年度 教育・保育給付認定現況届、および 令和6年度 保育継続申込書 の 提出について、 10月20日(金)が〆切となります。全員、提出をお願いします。

いす組、きいん組、らいおん組 島田のゆめみらいパークへ遠足に行ってきました。

本日、気持ちよいお天気の中、遠足へ出かけてきました。 朝早くから、お弁当の準備もありがとうございました。

島田の「ゆめみらいパーク」まで、遠足のバス代は 77000 円となります。

※ 47名 + 職員6名 = 合計53名 … 一人当たり 1453円となります。

よって 遠足代として、一人 1000円 を 集金させていただきます。

10月6日までに、集金袋に入れて担任まで、お願いします。

※ 不足分 24000円は リサイクル収益金より支払わせていただきます。